



## “Der Landkreis Miltenberg in Bildern “

### Beitrag

#### Neue Ausstellung im Haus der bayerischen Landkreise in München

Der Präsident des Bayerischen Landkreistags, Landrat Thomas Karmasin, Fürstenfeldbruck, Staatssekretär Sandro Kirchner, MdL, und Landrat Jens Marco Scherf, Miltenberg, haben am 29. März eine neue Ausstellung im Haus der bayerischen Landkreise in München eröffnet. „Der Landkreis Miltenberg in Bildern: Wo Lebensqualität auf Wirtschaftskraft trifft“ zeigt mit Fotografien des vielfach international ausgezeichneten Fotografen Bernd Ullrich meisterhaft die Vorzüge der Region. Staatssekretär Sandro Kirchner, MdL, Bayerisches Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration, gratulierte dem Landkreis für die gelungene Ausstellung: “Das Haus der bayerischen Landkreise ist ein großartiges Schaufenster, um die bayerische Heimat präsentieren zu können. Im Landkreis Miltenberg treffen Lebensqualität, Wirtschaft und Tourismus aufeinander. Aus eigener Erfahrung weiß ich, dass die Miltenberger die Ärmel hochkrepeln und anpacken. Im Landkreis gibt es ein hohes Maß an Ehrenamtlichkeit.“

Miltenberg liegt malerisch im Dreiländereck von Hessen, Baden-Württemberg und Bayern. Hier trifft atemberaubende Natur auf pulsierende Wirtschaftskraft. Mit Ullrichs Fotografien von Landschaft, Sehenswürdigkeiten und Wirtschaft wird der Landkreis in bestem Licht wiedergegeben. „Wir haben auch aus gesamt-bayerischer Sicht Bedeutung, weil wir die Nord-West-Flanke Bayerns mit unserer Grenze zu den badischen Freunden sowie zur länderübergreifenden Metropolregion Frankfurt-Rhein-Main, als dessen industrieller Kern und bayerisches Herz wir uns im Landkreis Miltenberg verstehen, sichern“, führte Landrat Jens Marco Scherf mit einem Augenzwinkern in die Ausstellung ein. „Ich kann mir für mich und meine Familie keinen schöneren Ort zum Leben und Arbeiten vorstellen. Wir sind Teil zweier Mittelgebirge, des Spessarts und des Odenwalds und haben somit Anteile am Naturpark Spessart und am UNESCO-Geopark Bergstraße-Odenwald. Touristen aus dem In- und Ausland kommen zu uns zum Wandern, Radfahren und Genießen und besuchen gerne die zahlreichen Burgen der Burglandschaft und die malerischen Städte und Gemeinden“, so der Landrat aus Miltenberg.

Der Präsident des Bayerischen Landkreistags, Landrat Thomas Karmasin, freute sich, dass sich nach der Zwangspause durch die Corona-Pandemie und dem wichtigen 30-jährigen Jubiläum des Europabüros der bayerischen Kommunen im letzten Jahr endlich wieder ein Landkreis im

„Hauptquartier“ der bayerischen Landkreise in München präsentiert: „Jede Landrätin, jeder Landrat weiß, warum sein Landkreis der Schönste ist. Alle 71 Landkreise haben viel zu bieten. Die Ausstellungen in unserem Haus geben einen Vorgeschmack auf das, was es vor Ort alles gibt.“

Die Ausstellung im Haus der bayerischen Landkreise (Kardinal-Döpfner-Str. 8, 80333 München) kann während der Öffnungszeiten (Montag bis Donnerstag 9:00 – 12:00 Uhr und 14:00 – 16:00 Uhr, Freitag 9:00 – 12:00 Uhr) kostenlos besichtigt werden.



Bildunterschrift (von links nach rechts): MdL Patrick Friedl, BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, MdL Thomas Gehring, Vizepräsident des Bayerischen Landkreistags, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, MdL Anne Franke, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, MdL Berthold Rüth, CSU, Landrat Jens Marco Scherf, Miltenberg, Landrat Thomas Karmasin, Fürstenfeldbruck, Präsident des Bayerischen Landkreistags, MdL Andreas Krahl, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

**Foto & Text:** Bayerischer Landkreistag



### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Haus der bayerischen Landkreise München
2. Miltenberg Landkreis